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Résumé:

La calligraphie arabe contemporaine refléte une évolution significative de l'art islamique et arabe,
devenant une partie essentielle de I'expression artistique et culturelle. Les arts plastiques modernes ont
profondément influencé le développement de la calligraphie arabe contemporaine, conduisant a des styles et
des techniques innovants. L'artiste Samry Yassin incarne cette influence en mélangeant l'esthétique de la
calligraphie arabe avec les techniques de l'art contemporain, fusionnant tradition et innovation dans ses
ceuvres. Ses tableaux montrent l'interaction dynamique des formes, des couleurs et des lignes de maniere
rafraichissante, soulignant l'importance de la calligraphie arabe en tant qu'élément créatif qui exprime
l'identité arabe de maniére nouvelle et innovante.

Mots-clés : Calligraphie arabe contemporaine, Art islamique,Art arabe Arts plastiques,Samry Yassin

Abstract:

Contemporary Arabic calligraphy reflects a significant evolution in Islamic and Arab art, becoming an
essential part of artistic and cultural expression. Modern visual arts have profoundly influenced the
development of contemporary Arabic calligraphy, leading to innovative styles and techniques. Artist Samry
Yassin exemplifies this influence by blending the aesthetics of Arabic calligraphy with contemporary art
techniques, merging tradition with innovation in his works. His paintings show the dynamic interplay of
shapes, colors, and lines in a refreshing way, highlighting the importance of Arabic calligraphy as a creative
element that expresses the Arab identity in novel and innovative ways.

Keywords: Contemporary Arabic calligraphy,Islamic art,Arab art,Visual arts,Samry Yassin



